

Motín escolar con final feliz

Los padres del colegio de Robleda se niegan a llevar a sus hijos por la supresión de una de las tres aulas del centro, que Educación les devuelve dos horas después del plante

CASAMAR | ROBLEDA

NO está siendo un inicio de curso fácil para ninguno de los implicados, ni padres, ni alumnos, ni siquiera las autoridades, debido a las graves dificultades que está planteando la vuelta a las aulas la pandemia del coronavirus. Precisamente este complicado regreso provocó ayer un 'motín escolar' protagonizado por los padres del colegio de Robleda, que afortunadamente tuvo un final rápido y feliz.

A las nueve de la mañana, horario habitual de entrada al colegio, ninguno de los 24 niños que cursan sus estudios de Educación Infantil y Primaria en el CRA "El Robledal" se encontraba ayer en las aulas. Por contra, los que sí estaban en el centro, aunque en la puerta, eran los padres de estos escolares con el objetivo de protestar abiertamente y con pancartas por la supresión de una de las tres aulas que habían tenido hasta este curso. Una decisión que había provocado el reagrupamiento de 16 de los 24 alumnos en una sola clase.

"Es algo que no es comprensible, y mucho menos con la situación actual que estamos viviendo por el coronavirus. No entendemos que teniendo espacios suficiente tengan que meter a todos los niños de Primaria en una sola clase", denunciaba a primera hora de la mañana de ayer Miriam Cabezas Hernández, presidenta de la asociación de Padres y Madres.

En opinión de los progenitores "no hay razón objetiva alguna para que, rompiendo la línea de los dos últimos años en los que también había 24 alumnos matriculados, se decida por parte de la inspección que una de las aulas se cierra y se crea una clase con 16 niños", manifestó la representante de los padres.

El problema fue puesto en



Las madres de los alumnos del colegio "El Robledal", de Robleda, durante la protesta de ayer. | CASAMAR

Con 24 alumnos matriculados en el centro, se unificaban en un solo grupo los 16 de Educación Primaria

conocimiento de los responsables de la Dirección Provincial de Educación, a quienes los padres comunicaron su intención de seguir con las protestas los próximos días si no se encontraba una solución.

No hizo falta continuar con el 'motín escolar', ya que en poco más de dos horas había una respuesta satisfactoria para los padres de los escolares de Robleda: no habrá reagrupamiento.

"Los alumnos estarán en tres grupos", comunicaban desde la Dirección Provincial de Educación, para satisfacción de padres y madres.

"La directora del colegio nos ha confirmado que el inspector educativo había vuelto a autorizar las tres aulas otra vez", señalaba sin ocultar su euforia la representante de los padres, al tiempo que aseguraba que además Educación 'devuelve' también la media plaza de profesor que habían eliminado también en el centro. "Así que tenemos lo que queríamos: las tres aulas y el 'medio profesor' como siempre", aseguraban.

El centro "El Robledal" agrupa los colegios de El Bodón, Martiago y Peñaparda, además de Robleda.



Francisco García. | CASAMAR

Cepeda llora el fallecimiento del tamborilero Francisco García

CASAMAR | CEPEDA

El Ayuntamiento y pueblo de Cepeda mostraron ayer su pesar por el fallecimiento del tamborilero y folclorista local Francisco García, señalando la Corporación municipal, que preside la alcaldesa, María Francisca Ciudad, en las redes sociales: "Hoy no nos hemos despertado con el sonido de la gaita y el tamboril tocando la alborada".

En sus palabras de pésame, el Consistorio de Cepeda recordó que han sido muchas las generaciones que aprendieron a tocar con Francisco García, dejando un legado que será difícil de olvidar; "eras buena gente, un ser excepcional y con un corazón enorme".

El Ayuntamiento asegura además que "cada San Marcos y cada San Bartolo, desde lo más profundo de nuestro corazón, volveremos a oírte tocar", deseando que "allí arriba te están esperando 'El Chato' y 'Cele' para que toquéis juntos un 'picaio' serrano a los ángeles".

Francisco García recibió, entre otras distinciones, la Medalla al Mérito Artístico que concede el Ayuntamiento de Mogarraz en el año 2018, siendo homenajeado en el I Certamen de Primavera de Tamborileros celebrado en Cepeda en abril de 2014 dentro del programa de las fiestas patronales de San Marcos.

La Semana de la Movilidad de Santa Marta plantea una carrera virtual y un concurso de fotografías

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha programado diversas propuestas para celebrar la Semana Europea de la Movilidad hasta el domingo. Debido a las especiales circunstancias que se están viviendo, todas las actividades pasan de ser presenciales a realizarse a través de Internet, aunque sin perder el espíritu de fomentar hábitos de movilidad más saludables. Únicamente está previsto que el próximo día 22 se inaugure de forma presencial la nueva base de alquiler de bicicletas 'Salenbi-



Javier Martín y Marta Labrador en la presentación. | EÑE

ci' con que cuenta el municipio tras el convenio que se firmó con el Ayuntamiento de Salamanca.

La edil del área, Marta Labrador, quiso recordar que: "Es obligatorio fomentar las buenas prácticas que nos conciencian de las consecuencias negativas que puede tener el uso irracional del coche en la ciudad y las que se derivan de ese uso en la salud pública y el medio ambiente". La primera de las propuestas de esta Semana de la Movilidad es la del concurso fotográfico sobre movilidad sostenible que estará abierto hasta el

día 25. Se pretende que los participantes capten escenas cotidianas que ocurren en el municipio sobre la convivencia entre usuarios de distintos medios de transporte y fotografías artísticas en las que la movilidad sostenible sea el eje principal. Las fotografías se distribuirán en dos grupos de edad, por un lado los niños de primero a tercero de Primaria y por otro los niños de cuarto a sexto también de Primaria.

La segunda propuesta es la I Carrera Virtual 'Por una Santa Marta sostenible', pudiendo elegir los participantes entre caminar o correr, y sin tener carácter competitivo. Entre todos los inscritos correctamente se efectuará un sorteo de dos bonos, por un importe de 30 euros cada uno de ellos, para el autobús metropolitano.